

El Ayuntamiento recuperará el control sobre el abastecimiento del agua

El equipo de Gobierno está trabajando para que el Ayuntamiento recupere el control sobre la gestión del abastecimiento de agua a Albacete,

según confirmó el alcalde, Manuel Pérez Castell, durante su intervención en el Pleno Extraordinario celebrado sobre este tema.

El modelo de gestión actual del agua se encuentra a manos de una empresa privada por el contrato que en el año 1997 firmó el Partido Popular, entonces en el Gobierno de la ciudad, un acuerdo que ha sido declarado ilegal por los tribunales, tal y como así lo señaló el actual alcalde, Manuel Pérez Castell.

En este sentido, el primer edil afirmó que el equipo de Gobierno es que los albaceteños "recuperen lo que nunca debieron perder, que no es otra cosa que el control público sobre la gestión de un servicio tan básico como el abastecimiento de agua a nuestra ciudad. Y queremos hacerlo lo antes posible y estamos trabajando para que ese control vuelva al Ayuntamiento antes de que concluya la cesión otorgada irregularmente por el PP, como han sentenciado los tribunales, a una empresa privada".

Para llevar a cabo su propósito, el Ayuntamiento propiciará la creación de la empresa, "Aguas de Albacete", en la que el consistorio tendrá la mayoría absoluta en su consejo de administración y el alcalde ocupará la Presidencia. Para ello, el equipo de Gobierno ha creado en los presupuestos una partida de 3,6 millones de euros para adquirir la participación necesaria para ejercer este control público y prevé el ingreso de 22 millones de euros como consecuencia de la implantación de este nuevo modelo.

Un proyecto que, según el alcalde, constituye "el paso definitivo para alcanzar los objetivos marcados con respecto al agua. Hemos conseguido abastecernos



El Ayuntamiento propiciará la creación de la empresa "Aguas de Albacete", como primer paso para la recuperación del control de la gestión del servicio de abastecimiento de agua a la ciudad.

del Júcar en cantidad suficiente para garantizar las necesidades de Albacete, y ya hemos firmado los acuerdos precisos con las instituciones para que el agua que bebemos reciba el mejor tratamiento posible, y a un precio ajustado, garantizado durante, al menos, los próximos 25 años. Y, ahora, tenemos la voluntad de que la ciudad recupere el control sobre la gestión del agua que bebemos, y que nunca debimos perder".

Este pleno concluyó con la puesta a disposición del grupo municipal del PP de toda la documentación existente en el Ayuntamiento sobre el tema de abastecimiento de agua a la ciudad.

Deporte y Educación

Tras este Pleno Extraordinario, el Ayuntamiento celebró el Pleno Ordinario del mes de marzo, en el que entre otros temas se aprobó

el Plan Cuatrienal de Inversiones en Instalaciones Deportivas 2.006-2.009, para la construcción de nuevas instalaciones deportivas en la ciudad, y la cesión de cerca de 20.000 metros cuadrados de suelo en la ciudad para la construcción de un colegio, en el barrio de Cañicas, de un instituto en la zona de los "Altos de los Molinos", y la ampliación del Instituto nº 14 y del Leonardo Da Vinci.

Por otra parte, el Pleno aprobó la adhesión del Ayuntamiento a la Federación Estatal de Instituciones Solidarias con el Pueblo Saharaui, a la Red Española de Ciudades por el Clima y al programa "Ayuntamientos por el Clima". Además se acordó dotar de catalogar como edificio protegido al Giner de los Ríos, y la suscripción de un convenio de colaboración entre el Consistorio y la Agencia Regional para la Energía.

Vivienda y Urbanismo facilita la compra o reforma de su vivienda a 146 familias

La Consejería ha concedido 1.646.297 euros en concepto de subvenciones a la vivienda, en especial para la compra de inmuebles protegidos de nueva construcción. Por capítulos, la mayoría de las solicitudes tramitadas en la provincia ha correspondido a expedientes de rehabilitación.

El Gobierno regional ha publicado en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM) la lista de beneficiarios y las cuantías de las ayudas concedidas en la provincia de Albacete durante el pasado mes de enero para la compra y rehabilitación de inmuebles.

En concreto, la Consejería de Vivienda y Urbanismo ha otorgado 1.646.297 euros en concepto de subvenciones, que se repartirán entre 146 familias albaceteñas.

El capítulo que más inversión ha recibido es el de compra de viviendas protegidas de nueva construcción, con 878.476 euros concedidos y treinta y cinco beneficiarios, seguido del de adquisición de inmuebles ya existentes, que se ha dotado con 690.852 euros y al que se han acogido cincuenta y un solicitantes de la provincia.

Sin embargo, el mayor volu-

men de ayudas tramitadas se ha registrado en el apartado de reforma parcial o integral de viviendas, con sesenta expedientes a favor y 76.969 euros otorgados.

Con estas nuevas actuaciones, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha contribuye a paliar las dificultades de acceso a una casa digna y asequible que encuentran los ciudadanos, especialmente las familias numerosas y monoparentales, las personas con algún tipo de discapacidad, las víctimas de malos tratos y los jóvenes menores de 36 años, entre otros colectivos.

Tras reunirse con la Asociación de Transportistas, la consejera visitó las obras de la CM-3254

Álvarez repasó la situación de las carreteras provinciales

La consejera de Obras Públicas, María Encina Álvarez, se desplazó a Albacete, para hacer un repaso a la situación en la que se encuentran las infraestructuras en esta provincia así como las actuaciones en materia de carreteras y transportes que están en ejecución actualmente. Posteriormente, se desplazó a la localidad de Alcalá del Júcar para visitar las obras de acondicionamiento de la CM-3254.

Álvarez se refirió al Programa Regional de Autovías como una de las prioridades de su departamento para lograr la mejora de las comunicaciones en la región, señalando que desde la Consejería se ha puesto en marcha un estudio para analizar la situación del transporte público regional con el compromiso de mantener y ampliar los servicios de transporte regular.

Además, la titular de Obras Públicas, recordó las actuaciones en carreteras que están rea-

lizando en este momento, entre las que destacan el acondicionamiento de la CM-3106, que une Munera y La Roda; la variante CM-412 Hellín-Iso; la travesía interior y accesos a Albacete, en su fase III (antigua circunvalación); la conservación gestionada de diversas carreteras autonómicas y en distintos puntos kilométricos, tramo Casas Ibáñez (La Manchuela); distintos refuerzo de firmes en ejecución en la provincia y por último el acondicionamiento de la CM-3254 Villaviente-Casas del Cerro (Alcalá del Júcar).

Finalmente, la consejera visitó esta última obra y afirmó que "las obras de acondicionamiento llevan ya en ejecución varios meses y la fecha prevista de finalización es julio de 2005." El presupuesto total para llevar a cabo las medidas de estabilización, acondicionamiento y mejora de esta actuación asciende a 3,1 millones de euros.

La provincia acogerá 67 actos dentro del IV Centenario



Foto: Cristina Martínez
La consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araujo, durante la presentación en Albacete de los actos de la programación del IV Centenario del Quijote en esta provincia.

La consejera de Economía y Hacienda y presidenta de la empresa pública, "Don Quijote de la Mancha 2005", María Luisa Araujo, presentó en Albacete la programación cultural del IV Centenario resaltando entre las actividades previstas para la provincia de Albacete la actuación de Sting y Serrat o la ya celebrada de Ainhoa Arteta. Araujo indicó que de los 67 actos que se van a celebrar en la provincia de Albacete, 11 se van a desarrollar en la capital.

Treinta y un pueblos, señaló Araujo, podrán disfrutar de actividades teatrales, exposiciones, música, conciertos, y dan-

za que están rotando ya por distintos escenarios de la geografía castellano manchega.

Dentro del apartado de Grandes Exposiciones, Albacete acogerá dos: "En torno a Don Quijote. Alberto y el Paisaje de España en la memoria del Exilio" y "Don Quijote en el Arte Contemporáneo" que también se exhibirá en el Museo Provincial.

Por lo que se refiere a música, destacar los conciertos de Serrat, el 28 de junio, y Sting, previsto para el día 22 de julio en el estadio del Carlos Belmonte, en la que será la única actuación del británico en nuestro país.